
 

 

 

 

 

 

  م 2022لعام  الخامسمحضر الاجتماع 

 

التنمية الاجتماعية  جمعيةوبمقر   م 30/05/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن برئاسة أ/   م 2022لعام  الخامساجتماعهم  الجمعيةعقد أعضاء مجلس إدارة  الاهلية بالبصر

 : وحضور كلٍ من  يحيى بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 مناقشة شراء مقر للجمعية . (1

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (2

 

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 نائب الرئيس سلطان عبد العزيز محمد الذياب 2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
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  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 . مناقشة شراء مقر للجمعية (1)
 :  التوصية

o                 ت جر من قبل المبرم / علي بن عبد الرحمن بن محمد الزويد ليبون مقراً دائماً للجنة تقيم عليه ــ ــراء المبنى المســـ برامجها   تم موافقة المجلس على شـــ

 -نادي صحي اجتماعي رجال   -نساء  -الاجتماعية وتستفيد منه في انشاء عدة مشاريع استثمارية تحقق لها الاستدامة المالية مثل ) مركز تدريب رجال       

 ت جير بعض المرافق ( . -نساء 
o  ريال وذلك بعد استشارة الجهات المختصة بتقييم الأسعار . 1.400.000تم تقدير التبلفة الإجمالية للشراء بمبلغ وقدره 
o ت إليه الدراسة ما يلي :تم عمل دراسة جدوى للمشروع كبل بعد ادراج كافة التباليف اللازمة لتجهيز المقر وكانت أهم ما توصل 
 ريال . 1.725.030بلغت التبلفة التقديرية للمشروع   -أ
 ريال . 705.000بلغت الإيرادات السنوية المتوقعة   -ب
 % . 9.61معدل العائد على الاستثمار  -ج
 . 6.58عدد سنوات فترة الاسترداد  -د

  الحاضرون قفل المحضر ووقع أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة . 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   


